

11.01.2021 - 09:03 Uhr

Lettre ouverte au Conseil fédéral



Sans l'aide de la Confédération, de nombreuses entreprises d'entretien des textiles n'auront pas l'occasion de voir la fin de la pandémie, pour recommencer ensuite à fournir leurs importantes prestations de services « comme à l'accoutumée ». Il faut absolument éviter que cette branche ne disparaisse.

Dans une lettre ouverte au Conseil fédéral, l'Association suisse des entreprises d'entretien des textiles ASET demande un soutien supplémentaire non seulement aux secteurs directement touchés par le lock down, mais aussi à tous ceux qui dépendent de ces mêmes secteurs. 52 pour cent de nos membres déclarent que, dans les conditions actuelles, ils ne pourront pas maintenir leur exploitation plus de quelques mois, après quoi leurs réserves seront épuisées. Vous pouvez en savoir plus à ce sujet dans le supplément.

Association suisse des entreprises d'entretien des textiles ASET

Seilerstrasse 22

Case postale

CH-3001 Berne

Tel. +41 (0)31 310 20 30

E-Mail melanie.saner@textilpflege.ch

www.textilpflege.ch

Medieninhalte



Environ 7000 personnes sont employées dans notre branche - mais pour combien de temps encore ?

